

Mainz, 24.01.2014

Antrag **1979/2012/1 zur Sitzung Stadtrat am 05.12.2012**

**Ergänzungsantrag der CDU-Stadtratsfraktion zum Antrag 1979/2012 der FDP-Stadtratsfraktion "Bessere Ein- und Ausstiegsmöglichkeiten für Reisebusse in Mainz" (CDU)**

Der Antrag wird folgendermaßen ergänzt:

4. Es ist zu prüfen, ob beispielsweise am Parkplatz der Coface-Arena, auf dem Messeparkplatz in Hechtsheim oder an anderer geeigneter Stelle ein zentraler Busparkplatz ausgewiesen wird, wo die Busse in der Zeit, in der die Fahrgäste die Innenstadt erkunden, abgestellt werden können.

Begründung:

Bislang werden Touristenbusse vornehmlich in der Peter-Altmeier-Allee und in der Großen Bleiche auf der Höhe des Ernst-Ludwig-Platzes abgestellt. Diese Plätze haben sich in der Vergangenheit oftmals als nicht ausreichend erwiesen. Daher erscheint es angesichts des hohen touristischen Interesses sinnvoll, die bisherigen Plätze als Kurzzeitparkplätze für Busse auszuweisen, die, wie die in dem ursprünglichen Antrag ausgewiesenen Plätze, lediglich zum Absetzen und Aufnehmen von Passagieren dienen und die Busse in der Zwischenzeit außerhalb der Innenstadt parken.

Eine nähere Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender